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～ペッカー君 5歳！真冬の大冒険！～
今回は、引き渡し前の増築

庁舎の中に特別に入れてもら
いました。ペッカー君５歳の
大冒険が始まります！

プロジェクターとスクリーン！ここ
で新しい企画も生まれるかなぁ？

ごめんなさい。
自分で閉める
ペカ･･･

①

渡り廊下から入るペカ！ドキドキ♪
（左写真の①から②へ渡ります）

じゃーん！
きれいで明るい廊下☆
走っちゃダメ！ぺか

▲概ね完成した増築部分（向かって右側）

会議室の札がついているペカ！！

階段で１階に向かうペカ～ 一階に来たよ！これはなんだ
ろ・・ポチっ！わ～窓が開い
ちゃった

ペッカー君は今回、会議室から物置まで全て探検しまし
た！最後は、排煙装置をくちばしで押してしまいましたが、
これは火災時に煙から身を守る大切な設備です。
現庁舎同様、増築庁舎も大事に使用して参ります。

②

岩木川ダム統合管理事務所

増築庁舎･渡り廊下に潜入



（３）
岩木川ダム統管だより

浅瀬石川ダム放流設備の整備
水密ゴムの交換をしました！！

【はじめに・・・】
浅瀬石川ダムでは、毎年たくさんの設備を点検しています。
点検結果より整備計画を立て、毎年計画的にダム管理設備の整備を
行っています。ここでは今年行った整備のうち１つご紹介します！

【どんな整備をしたのー？？】
今年は、放流設備（ダムから水を流す設備）の整備として
「コンジットゲート」と呼ばれる放流設備の「水密ゴム」という
部品の交換を行いました！

【水密ゴムってなーに？？】
水密ゴムは放流設備から水が漏れないようにするための重要な部品です。
今回の部品は２０１１年（平成２３年）に交換して以来、約１０年ぶりに
交換しました。

すい みつ

あっちゃん

あっちゃんパパ

↑放流口(水が流れるところ)まで梯子で降りて
４～５人で作業を行いました！

↑部品交換したコンジットゲートはココ！
洪水時に水を流す大切な設備です。

↑交換する水密ゴムの１つで、長さが2.8ｍ
重さがなんと100kgもあります！

↑新しい水密ゴムを付けて終わり！ではなく
工具で少しずつ削りながら厚さや長さを
微調整していきます。

ダム職員Y

～整備の様子を写真で紹介～

11月ということで
寒い中での作業となりました。
皆さんお疲れ様でした！
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〒036-1422
青森県中津軽郡西目屋村大字居森平
字寒沢138-2

TEL 0172-85-3035
FAX 0172-85-3061

岩木川ダム統合管理事務所
ホームページアドレス
http://www.thr.mlit.go.jp/iwakito/
公式Twitter @mlit_iwakito

〈ホームページ〉 〈Twitter〉

『岩木川ダム統合管理事務所』
から のお知らせ

● 浅瀬石川ダム資料館 ●

１２／２９（水）～ １／３（月）
休館いたします。

※ダムカードの配布は、浅瀬石川ダム管理支所で対応
しますので、インターホンでご用命ください。
（配布時間：9：00～17：00）

● 津軽ダム資料展示室 ●

１２／２９（水）～ １／３（月）
休館いたします。

※ダムカードの配布は、岩木川ダム統合管理事務所で
対応します。（配布時間：9：00～17：00）

編集・発行

国土交通省 東北地方整備局

岩木川ダム統合管理事務所
（浅瀬石川ダム・津軽ダム）

初・クリスマスライトアップを実施します!！浅瀬石川ダムは、昨年の１２月に実施して以
来、約１年ぶりのライトアップ。今回両ダムではダム壁面にイメージキャラクターのあっちゃ
ん（浅瀬石川ダム）と、ペッカー君
（津軽ダム）がサンタになって登場
します。皆様のお越しを心よりお待
ちしております。

実施日程

令和３年１２月２２日(水)

～２６日(日)

16:30～20:00

ライトアップ案内

※ あっちゃんとペッカー君のサンタ映像は、各ダム
天端右岸下流側の通路からご覧いただけます。

※ 災害等が発生または発生する恐れがある場合や、
新型コロナウイルス感染症の感染拡大状況によっては
ライトアップを中止する場合がございます。

※ ご来訪前に、ホームページをご覧いただくか、電
話にて当事務所へお問い合わせください。

編 集 後 記

今年最後のダムだよりとなりました。１年はとっても早い
ですね。年々、時の流れが速くなっているように感じます。
ここで突然ですが、私の2021年3大ニュースを発表します。

1位 愛犬の死。家族を癒やし、困らせ、手のかかる、かわい
いかわいいやんちゃ坊主でした。
2位 コロナワクチン接種 ちゃんと副反応ありました！
3位 太った 自分史上最大に太っています。きっとコロナの
せい！見学会も少なかったし･･･（言い訳でした）
来年はもっと楽しいニュースになるよう頑張ります。
それでは皆様、どうぞ良い年をお迎えください。本年のご

来訪・ご愛読、誠にありがとうございました。 （対馬）


